

Exposition Calligraphie

Les calligraphes

Les Calligraphes sont les adhérents de deux associations de calligraphie : le Calliclub de Saleilles ainsi que la section de calligraphie d'Elnavui à Elne.

L'exposition

Vernissage de l'exposition le **Judi 9 mars 2017 à 18h00**
(Exposition du 20 Février au 31 Mars 2017)

Cette exposition collective présente une série d'œuvres Calligraphiques dans des catégories et thèmes différents : **des mots truculents, des titres de peplums, des répliques de cinéma, du koufi géométrique, des suites de nombres (en s'inspirant des idées de Opalka), la chanson de Craonne, des phrases de Dali, des phrases mathématiques.**

Cet art de concentration et d'imaginaire, que l'étymologie révèle comme étant "l'art du bien écrire", vous propose d'allier les règles fondamentales de ce type "d'écriture" avec l'émotion qui habite chaque participant, afin de faire surgir des compositions uniques. Toutes les civilisations ont, à leur manière, développé des calligraphies propres, et de l'Orient à l'Occident, de l'Extrême-Orient aux Amériques.

GALERIE du Lycée Rosa Luxemburg à Canet-en-Roussillon

Exposition

Calligraphie

Les associations Calliclub de Saleilles
et section de calligraphie d'Elnavui d'Elne



Du 20 Février au 31 Mars 2017
Horaires 8h à 18h

Vernissage Jeudi 9 mars à 18h

Donnez votre avis sur : www.le-musee-de-saleilles.fr

